





# Regional Preferente

Un presupuesto de 850.000 pesetas para dos equipos (Preferente y Segunda Regional)



1. 亂世傳奇

La disciplina y control de los padres, ha sido la clave del

卷之三

Wolcott & Associates, Inc., 40-201  
Lafayette Street, New York, N.Y.  
Telephone 44-2222. *Wolcott & Associates*  
is a full-service advertising agency  
with offices in New York, Boston,  
Chicago, and San Francisco. *Wolcott &  
Associates* is a member of the American  
Association of Advertising Agencies.

M. García la gran promesa



1999 年第四期

Toda clase de publicidad a

Information 213

Rechnung: 23-44-96



**C. IRUROZQUI: (Extremo):**

**(El estado de los terrenos de juego no permite jugar al fútbol).**

Carmelo Irurozqui juega de extremo derecho y es una de las figuras del equipo de Lumbier. Hace dos años estuvo probando por el juvenil de Osasuna. Es un jugador de la cantera del club, ya que lleva jugando cuatro años en el Ilumberri. Dos temporadas el regional.

—¿Qué cualidades y defectos crees que tienes?

—Defectos: muchos, cualidades ninguna.

(Un aficionado sonríe ante la respuesta de Carmelo y nos dice que es un buen jugador, pero que no se cuida).

—¿Se juega al fútbol en Primera Regional?

—Sí, pero los campos de juego se encuentran en muy malas condiciones y esto dificulta que se juegue un fútbol auténtico.

—¿Qué jugadores de tu equipo ves con posibilidades?

—García, Manolo Iturbide y Miguelín son buenos jugadores que podrían estar en superior categoría.

—¿Los árbitros?

—Creo que en general hemos tenido buenos arbitrajes.

—¿Qué esperas de la próxima temporada en Preferente?

—Espero jugar porque creo que tengo condiciones para ello y quiero contribuir a la permanencia del equipo.

—Satisfecho de la campaña

Este Comité reitera su decisión de no acceder al cambio de fechas solicitadas por el Club D. Alsasua para celebrar su encuentro con el Club Ilumberri, por cuanto en la Circular núm. 5 de esta Federación se contiene que para acceder a estos cambios de fechas, se ha de dar a) auténtica fuerza mayor, b) por corresponder jugar dos partidos de la misma categoría u otro de superior en la misma fecha y localidad. Al mismo tiempo pone en conocimiento del C. Alsasua, la posibilidad de acogerse a algún otro apartado de la misma Circular, de poderle interesar.



que has realizado?

—A medias, la Primera mitad de la temporada no jugué y creo que he cumplido.

(Su entrenador nos apunta que la primera parte de la liga jugó a ráfagas, luego se declaró en huelga y después ha sido titular).

—¿El equipo que más te ha gustado?

—El Pamplona ha sido el mejor. Me gustaron mucho los juveniles Barba y Munárriz.

—¿La afición?

—En Lumbier el público es verdadero aficionado. Aquí no hay forofismo. A los árbitros no se les grita ni se les pega.

—¿A qué aspiras en el fútbol?

—A pasar los domingos.

Realmente Irurozqui no tiene "pelos en la lengua".



J. J. VALENCIA (Entrenador):

## «La disciplina y rectitud de los jugadores, ha sido la clave del ascenso».

Lleva dos años de entrenador. La temporada del descenso aconsejaba a Isidro Díez sobre la dirección técnica del equipo. Este año ha formado tandem con Juanito que al mismo tiempo jugaba en el equipo. La "pareja" ha resultado un éxito y parece que la temporada próxima continuarán al frente del equipo. Valencia es el practicante del pueblo y tiene una gran afición al fútbol. Tiene el defecto de que no conoce a fondo la Preferente, algo fundamental para caminar por la categoría. Pero estamos seguros que la afición e ilusión junto a sus conocimientos, superarán este inconveniente.

—¿Cuál ha sido la clave del ascenso?

—La compenetración que ha existido entre directivos y jugadores. Ha reinado una gran armonía entre todos. Como se suele decir en estos casos, ha sido muy importante la ilusión y entrega que han puesto los jugadores cada partido.

—Confiable en el ascenso?

—Yo a principios de temporada no pensaba en ascender al equipo, sólo quería ayudar al club. A mitad de la liga la disciplina y rectitud de los jugadores me hicieron pensar que podíamos alcanzar el ascenso.

—¿Qué jugadores ha visto con posibilidades?

—“Rep” del Betti-Casedano y el defensa libre del Zubiri. Dos jugadores que tienen un gran porvenir en el fútbol.

—¿El nivel del arbitraje?

—Yo lo catalogaría como bueno. Yo no he estado presente en los peores arbitrajes que hemos tenido. Se nota mucha diferencia entre un árbitro de Primera Regional y otro de Preferente. Considero que el problema del arbitraje es grande. En los pueblos se encuentran con unos forofismos que les asustan y les obligan a ser caseros.

—Puede considerarse la Primera Regional como cantera?

—Sí. Es una categoría donde hay mucha juventud y ésta es fundamental para que salgan jugadores.

—¿Cuál es el equipo que mejor fútbol ha practicado?

—El Alasasua que cuenta con un gran equipo que juega un fútbol moderno. Además tiene buenos jugadores como Martínez y Laguna.

—El Ilumberri, técnica o fuerza.

—Creo que en mi equipo se conjugan ambos factores. Lo mismo puedo decir sobre la edad. Somos una mezcla de veteranía y juventud.

—Ha sido fácil la promoción.

—Sí, en efecto. Pensaba que ibamos a tener más dificultades. Creía que iba a encontrar a un Logroñés Promesas con más categoría, pero realmente me ha defraudado.

—Jugadores destacados del Ilumberri?

—Manolo, Miguel García y Carmelo Irurzqui. Si se cuidan, se lo toman con verdadero interés y tienen responsabilidad.

sabilidad pueden aspirar a todo en el fútbol.

—Con el actual equipo, se pueden mantener en Preferente?

—Creo que deben hacerse cuatro fichajes que vayan a jugar de titulares. Y como tenemos una plantilla muy corta, sería conveniente fichar otros cuatro jugadores aunque no tuvieran la categoría de los primeros. Este año hemos tenido catorce jugadores en el equipo y todos sin excepción han logrado el ascenso.

—¿Qué opina de la Preferente?

—No conozco muy bien esta categoría y pienso que para entrenar esto es un inconveniente. La diferencia de categoría me parece que es muy grande. En la Preferente al jugador se le cataloga más por la veteranía que por las cualidades que tenga.

—¿La afición de Lumbier?

—Se ha portado bien, pero creo que es muy fría.

—Algo más que añadir?

—Yo, como mi presidente, tengo que agradecer el comportamiento que han tenido jugadores y directivos.

El Ilumberri ya pagó la novatada en su primera temporada en la Preferente y parece que este año se está trabajando para que no suceda lo mismo. Se pretende contar, este es el deseo del entrenador, con jugadores del pueblo, para formar la base del equipo y los fichajes que realicen serán los indispensables.

Lunes, 30 de junio de 1975.

NORTE DEPORTI



## M. García la gran promesa



Miguel García es la joven promesa del club. Tiene 17 años y juega de interior derecha. Es el jugador que acapara los mayores elogios de la afición de Lumbier.

—¿Cuánto tiempo en el Ilumberri?

—**I**llovo cuatro temporadas Tres en infantiles y juveniles y una en Primera Regional.

Definete como jugador...

—Mi mayor cualidad es la rapidez. Tengo poco cuerpo aunque no carezco de fuerza.

—Jugadores destacados

—Laguna y Maneiro, del Al-  
sasua.

—El nivel del arbitraje?

—Regular. La preparación de los árbitros es deficiente.

—Lograréis manteneros en Preferente?

—Va a ser difícil porque vamos a competir con equipos muy superiores.

Miguel García, una de las máximas esperanzas de Lumbier.





## M. ITURBIDE (Defensa):

### (Al comienzo de la temporada anduvimos mal).



Mide 1,75 y tiene diecinueve años. Juega de defensa libre y lleva dos años en el Ilumberri. Es un auténtico valladaren de la defensa de su equipo y tiene un gran porvenir.

—Satisfecho de la temporada que has realizado?

—Sí, he jugado todos los partidos y creo que ésto prueba que he rendido.

—Eres un jugador técnico o predomina la fuerza en tu juego?

—Creo que soy un jugador estoy exento de técnica.

—Ha sido difícil el ascenso?

—Sí, porque al principio de la liga anduvimos bastante mal,

pero en la segunda vuelta hemos acertado plenamente.

—¿Se juega al fútbol en esta categoría?

—Algunos equipos sí se preocupan de jugar al fútbol realmente lo consiguen. El Alsasua ha sido en mi opinión el mejor equipo en este sentido. También me gustó el Salvat.

—Tu opinión de la cantera navarra?

—Yo no entiendo mucho de este asunto, pero veo que los jugadores que destacan se los llevan de Navarra.

—Te gustaría ir a Osasuna?

—Sí, porque la meta de cualquier jugador debe ser jugar en el primer equipo de su provincia.

—El nivel del arbitraje?

—Ha habido de todo. Hemos tenido buenos y malos. En líneas generales un nivel aceptable.

—Cómo se porta la afición?

—Muy bien. Me apoyan y aplauden mucho.

—Lograréis mantenernos en la Preferente?

—Si las lesiones nos respetan y traemos un par de refuerzos creo que estaremos por la mitad de la tabla.

—Ojalá sea así. Suerte.



## to entre jugadores y entrenador».

to entre jugadores y entrenador, influyó decisivamente los tres puntos que nos quitaron a raíz del partido contra el Berceo.

—¿Podrá mantenerse el actual equipo en Preferente?

—Creo que sí. Tenemos un equipo bastante potente, aunque considero que necesitamos tres o cuatro refuerzos.

—¿Presupuestos?

—Hemos fijado un presupuesto de ochocientas cincuenta a novecientas mil pesetas. Esta temporada hemos tenido la mitad. Hay que considerar que con ese dinero podemos cubrir los gastos de los dos equipos: el de Preferente y uno que tenemos en Segunda Regional.

—¿Ayudas de la Federación?

—La Federación Navarra no se está portando bien con nosotros. Vino aprobado de Madrid una ayuda de 240.000 pesetas para cerrar el campo y otros pequeños arreglos que necesita. Pues bien, el dinero no ha llegado al club. Estamos en plenos trámites administrativos que no nos admiten, ya que nos exigen el presupuesto de un contratista. Hay que tener en cuenta que la ayuda se aprobó hace tres años y actualmente el nivel de vida ha subido y ese dinero ha perdido valor.

—¿Está atendida la Primera Regional por la Federación?

—En general, no. Es una vergüenza pero el fútbol regional está abandonado. Despues queremos que salgan jugadores. Somos pueblos pequeños que nos cuesta mucho trabajo y esfuerzo mantener un equipo.

—El Ilumberri tiene su propia cantera?

—Sí. Tenemos un equipo en Segunda Regional que está compuesto por juveniles y que alimenta al primero. Queríamos sacar un equipo de infantiles, pero nos exigían via-

jar a Pamplona y esto, nuestra economía no nos lo permite. Se deben crear campeonatos infantiles por estas zonas para fomentar el fútbol y crear cantera.

—¿Su opinión de la cantera navarra?

—En general creo que es buena, pero se está pudriendo por las cantidades de dinero que se paga a los jugadores. Por otra parte, creo que hay buenos juveniles en Navarra y que actualmente se está trabajando en este sentido.

—¿Ha respondido la afición?

—Sí, muy bien. Nos han apoyado durante toda la temporada y creo que si tuviéramos algún problema de tipo económico estarían dispuestos a ayudarnos.

—Situación económica del club, en estos momentos?

—Se ha cumplido el presupuesto. El superávit es de mil quinientos pesetas que se han empleado en algunos asuntos de pequeña importancia que quedaban pendientes.

—¿Qué opina de cómo está estructurada la Preferente?

—Existe demasiada veteranía. Hay equipo con jugadores muy gastados que no elevan el nivel del fútbol en la categoría.

—¿Proyectos?

—En primer lugar, mantenernos en la Preferente. También pretendemos con un pequeño esfuerzo, sacar un equipo de infantiles para reforzar nuestra cantera.

—Algo más que añadir?

—He presentado la dimisión de presidente porque creo que necesito un descanso. El nuevo se llama Félix Machín, un gran amigo, que confío en que continúe mi política y quiero desearte suerte. Por último, hay que señalar que el ascenso se debe al apoyo económico de los socios y a la unión que ha habido entre directiva, jugadores y entrenador. José Javier Valencia ha sido el principal artífice del ascenso.

—Algo más que añadir?

—He presentado la dimisión de presidente porque creo que necesito un descanso. El nuevo se llama Félix Machín, un gran amigo, que confío en que continúe mi política y quiero desearte suerte. Por último, hay que señalar que el ascenso se debe al apoyo económico de los socios y a la unión que ha habido entre directiva, jugadores y entrenador. José Javier Valencia ha sido el principal artífice del ascenso.

—Algo más que añadir?



## M. ITURBIDE (Defensa):

### (Al comienzo de la temporada anduvimos mal).



pero en la segunda vuelta hemos acertado plenamente.

—¿Se juega al fútbol en esta categoría?

—Algunos equipos si se preocupan de jugar al fútbol realmente lo consiguen. El Alsasua ha sido en mi opinión el mejor equipo en este sentido. También me gustó el Salvat.

—Tu opinión de la cantera navarra?

—Yo no entiendo mucho de este asunto, pero veo que los jugadores que destacan se los llevan de Navarra.

—Te gustaría ir a Osasuna?

—Sí, porque la meta de cualquier jugador debe ser jugar en el primer equipo de su provincia.

—El nivel del arbitraje?

—Ha habido de todo. Hemos tenido buenos y malos. En líneas generales un nivel aceptable.

—Cómo se porta la afición?

—Muy bien. Me apoyan y aplauden mucho.

—Lograréis mantenernos en la Preferente?

Si las lesiones nos respetan y traemos un par de refuerzos creo que estaremos por la mitad de la tabla.

Ojalá sea así. Suerte.



Ilumberri y Chantrea protagonizaron el homenaje a Casilda esta temporada.





## El ILUMBERRI nuevo Venció al Logroñés Promesas en la promoción

Por Julián LACALLE.

## Regional Preferente

Un presupuesto de 850.000 pesetas para  
dos equipos (Preferente y Segunda Regional)



JUANJO GOYENECHE:

**«Bajamos a Primera Regional porque la pasada temporada no hubo entendimiento entre jugadores y entrenador».**



El Ilumberri vuelve de nuevo a Segunda Preferente, tras haber venido inercialmente en la Promoción al Logroño Preferente. Hace un año el club sufrió la decepción del descenso y ahora ostentan las medallas del ascenso. Carr y cruce de una misma moneda: el fútbol. Juanjo Goyeneche ha sido un hombre que se ha desvelado por el club. Ahora ha presentado la dimisión porque

entre jugadores y entrenador, influyó decisivamente los tres puntos que nos quitaron a raíz del partido contra el Berro.

—¿Podrá mantenerse el actual equipo en Preferente?

—Cree que sí. Tenemos un equipo bastante potente, aunque considero que necesitamos tres o cuatro refuerzos.

—¿Presupuesto?

—Hemos fijado un presupuesto de ochocientas cincuenta a novecientas mil pesetas. Esta temporada hemos tenido la mitad. Hay que considerar que con ese dinero podemos cubrir los gastos de los dos equipos: el de Preferente y uno que tenemos en Segunda Regional.

—¿Ayudas de la Federación?

—La Federación Navarra no se está portando bien con nosotros. Vino aprobado de Madrid una ayuda de 200,000 pesetas para cerrar el campo y otros pequeños arreglos que necesita. Pues bien, el dinero no ha llegado al club. Estamos en plenos trámites administrativos que no nos admiten, ya que nos exigen el presupuesto de un contratista. Hay que tener en cuenta que la ayuda se aprobó hace tres años y actualmente el nivel de vida ha subido y ese dinero ha perdido valor.

—¿Está atendida la Primera Regional por la Federación?

—En general, no. Es una vergüenza pero el fútbol regional está abandonando. Despues quieren que salgan jugadores. Somos pueblos pequeños que nos cuesta mucho trabajo y esfuerzo mantener un equipo.

—¿El Ilumberri tiene su propia cantera?

—Sí. Tenemos un equipo en Segunda Regional que está compuesto por juveniles y que alimenta al primero. Queríamos sacar un equipo de infantiles, pero nos exigían via-

jar a Pamplona y esto, nuestra economía no nos lo permite. Se debían crear campeonatos infantiles por estas zonas para fomentar el fútbol y crear cantera.

—¿Su opinión de la cantera navarra?

—En general creo que es buena, pero se está pudiendo por las cantidades de dinero que se paga a los jugadores. Por otra parte, creo que hay buenas juveniles en Navarra y que actualmente se está trabajando en este sentido.

—Ha respondido la afición?

—Sí, muy bien. Nos han apoyado durante toda la temporada y creo que si tuviéramos algún problema de tipo económico estarían dispuestos a ayudarnos.

—¿Situación económica del club en estos momentos?

—Se ha cumplido el presupuesto. El superávit es de mil quinientas pesetas que se han empleado en algunos asuntos de pequeña importancia que quedaban pendientes.

—¿Qué opina de cómo está estructurada la Preferente?

—Existe demasiada veteranía. Hay equipo con jugadores muy gastados que no elevan el nivel del fútbol en la categoría.

—¿Proyectos?

—En primer lugar, mantenernos en la Preferente. También pretendemos con un pequeño esfuerzo, sacar un equipo de infantiles para reforzar nuestra cantera.

—Algo más que añadir?

—He presentado la dimisión de presidente porque creo que necesito un descanso. El nuevo se llamará Félix Machín, un gran amigo, que confío en que continúa mi política y quiero desearte suerte. Por último, hay que señalar que el ascenso se debe al apoyo económico de los socios y a la unión que ha habido entre directiva, jugadores y entrenador. José Javier Valencia ha sido el principal artífice del ascenso.

## TEMPORADA 1974 / 1975 ARTICULOS ILUMBERRI SENIOR



**"BAJAMOS A PRIMERA REGIONAL PORQUE LA PASADA TEMPORADA NO HUBO ENTENDIMIENTO ENTRE JUGADORES Y ENTRENADOR".**



*El Iumberri vuelve de nuevo a regional preferente tras haber vencido merecidamente en la promoción al ~~ligerón~~ Promesas. Hace un año el Club sufrió la decepción del descenso y ahora celebran las mieles del ascenso. Cara y cruz de una misma moneda: el fútbol. Juanjo Gayeneche ha sido un hombre que se ha desvinculado por el Club. Ahora ha presentado la dimisión porque necesita un descanso. Pero él ha sido uno de los más significados protagonistas del resurgir del Iumberri.*

***¿Satisfecho del ascenso?***

*Sí, porque se ha luchado mucho para conseguirla y somos un club modesto económicamente.*

***¿muchas dificultades en la liga?***

*Sí. Podíamos haber subido automáticamente al ganar 2-0 en Zubiri pero el Pamplona ganó en Urdiain y tuvimos que conformarnos con la promoción. La suerte no nos favoreció.*

***¿Los rivales más difíciles?***

*Alsasua, Pamplona y Salvat. Este último aquí demostró poseer un gran conjunto. Su puesto en la tabla no corresponde al juego que practica.*

***¿Cuáles fueron los motivos del descenso la pasada temporada?***

*Pagamos la novatada. No hubo armonía ni entendimiento entre jugadores y entrenador. Influyó decisivamente los tres puntos que nos quitaron a raíz del partido contra el Berceo.*

***¿Podrá mantenerse el actual equipo en Preferente?***

*Creo que sí. Tenemos un equipo bastante potente. Aunque considero que necesitamos tres o cuatro refuerzos.*

***¿Presupuestos?***

*Hemos fijado un presupuesto de ochocientas cincuenta a novecientas mil pesetas. Esta temporada hemos tenido la mitad. Hay que considerar que con ese dinero tenemos que cubrir los gastos de los dos equipos, el de Preferente y uno que tenemos en segunda regional.*

***¿Ayudas de la Federación?***

*La Federación no se está portando bien con nosotros. Vino aprobado de Madrid una ayuda de 240.000 ptas para cerrar el campo y otros pequeños arreglos que necesita. Pues bien, el dinero no ha llegado al Club. Estamos en plenos trámites administrativos que no nos admiten ya que nos exigen el presupuesto de un contratista. Hay que tener en cuenta que la ayuda se aprobó hace tres años y actualmente el nivel de vida ha subido y ese dinero ha perdido valor.*

***¿Está atendida la Primera Regional por la Federación?***

*En general no. Es una vergüenza pero el fútbol regional está abandonado. Después quieren que salgan jugadores. Somos pueblos pequeños que nos cuesta mucho trabajo y esfuerzo mantener sus equipos.*

***¿El Iumberri tiene su propia cantera?***

*Sí. Tenemos un equipo en segunda regional que está compuesto por juveniles y que alimenta al de primera. Queríamos sacar un equipo de infantiles pero nos exigían viajar a Pamplona y nuestra economía no nos lo permite. Se debían crear campeonatos infantiles por estas zonas para fomentar el fútbol y crear canteras.*

***¿Su opinión de la cantera navarra?***

*En general creo que es buena, pero se está perdiendo por las cantidades de dinero que se paga a los jugadores. Por el contrario parte, creo que hay buenos juveniles en Navarra y que actualmente se está trabajando en este sentido.*

***¿Ha respondido la afición?***

*Sí, muy bien. Nos han apoyado durante toda la temporada y creo que si tuviéramos algún problema de tipo económico estaría dispuesta a ayudarnos.*

***¿Situación económica del Club en estos momentos?***

*Se ha cumplido el presupuesto. El superávit es de mil quinientas pesetas que se han empleado en algunos asuntos de pequeña importancia que quedaban pendientes.*

***¿Qué opina de cómo está estructurada la preferente?***

*Existe demasiada veteranía. Hay equipos con jugadores muy gastados que no elevan el nivel del fútbol en la categoría.*

***¿Proyectos?***

*En primer lugar, mantenernos en la Preferente. También pretendemos con un pequeño esfuerzo sacar un equipo de infantiles para preservar nuestra cantera.*

***¿Algo más que añadir?***

*He presentado la dimisión de presidente porque creo que necesito un descanso. El nuevo se llama Félix Machín, un gran amigo que confío en que continúe mi política y quiero desearle suerte. Por último hay que señalar que el ascenso se debe al apoyo económico de los socios y a la unión que ha habido en la directiva, jugadores y entrenador. José Javier Valencia ha sido el principal artífice del ascenso.*



## Partido de fútbol en homenaje a Casales, en Lumbier

Mañana, a las doce y en Lumbier, se jugará un partido de fútbol en homenaje al fallecido pelotari Casales. Se enfrentarán el Ilumberri y el Chantrea y la recaudación irá a parar a la familia de Casales. Los locales han pedido a Osasuna el concurso de varios jugadores a fin de reforzarse y muy probablemente acudirán Echevarría, Sánchez Rubio, Mata, Gallastegui y Luengo.

### HOMENAJE POSTUMO

El miércoles, a las 12 en Lumbier, se rendirá un homenaje póstumo al recientemente fallecido Manolo Casales, con un partido de fútbol entre el Ilumberri de primera regional y el Chantrea de primera preferente.

El pueblo de Lumbier, que vio nacer a Manolo, se quiere unir así a la serie de homenajes pelotísticos que se celebraron ya en Huarte, Aoiz, y Tafalla. Manolo pertenecía como jugador de pelota a la sección de

la U. D. Chantrea.

Es muy posible que acudan —si el club accede a la petición— como protagonista del encuentro, varios jugadores de Osasuna, como Mata, Sánchez Rubio, Luengo y Gallastegio. Lo que contribuiría a dar más relieve al emotivo acto.

### EL PAMPLONA

#### BUSCA CHAVALES

Pero que sepan, más o menos, darle al balón. Todo aquél

## En el partido de homenaje a Casales EMPATARON ILUMBERRI Y CHANTREA (2-2)

Ayer por la mañana se jugó en Lumbier el partido de fútbol como homenaje póstumo al pelotari Casales. El campo registró una excelente entrada.

#### ALINEACIONES:

CHANTREA: Barbarín; Palacios, Huarte, Lazaga; Aranguren, Luquin; Flores (Miranda), Ventura, Zunzarren y Unamuno.

ILUMBERRI: Vicente; Blaco I, Eransus, Pérez; Manolo, García; Braco II, Iturriaga, Lucea, Irurozqui y Boby.

#### En el segundo tiempo:

CHANTREA: Aldaz; Palacios, Huarte, Lazaga; Tambo, Luquin; Flores, Arana, Pérez, Sola y Labiano.

ILUMBERRI: Octavio; Manolo, Eransus, Balda; Echevarría, Migueleña; Larrea, Julio, Gallastegui, Del Castillo y Subiza.

#### ARBITRO:

Señor Roldán. Bien.

#### GOLES:

1-0 (15 m.): Boby, en un remate de dentro del área.

1-1 (20 m. 2T.): Luquin rema-

tando en plancha de cerca.

2-1 (25 m. 2T.): El osasunista Larrea desnivela el marcador.

2-2 (37 m. 2T.): Flores establece el empate definitivo.

#### EL PARTIDO

El encuentro ha sido de mucha calidad. En la segunda parte salieron los reservas locales con el refuerzo de cuatro osasunistas. Fue más vistoso, pero menos efectivo. El Chantrea gustó mucho, jugando al primer toque y con dominio del balón.



## UN SILENCIO

En el partido Logroñés - Ilumberri, los linfres fueron agredidos y la Federación, ni el Colegio de Arbitros, han dado señales de vida sobre este asunto. Aunque estemos en época de elecciones el hecho es demasiado grave para que no quede sin la correspondiente sanción.